

## Los obreros de la Pesca

# Se constituye una Federación

(POR TELEFONO)

Madrid, 27.

El domingo, en los locales del Sindicato Unico, se celebró la sesión inaugural de la Asamblea convocada para la constitución de la Federación Obrera de la Industria Pesquera y derivadas de la misma.

Asistieron representaciones de casi toda España. El número de obreros representado es de 2.000, aproximadamente.

Aparte la proposición sindical, constituyen programa de estas reuniones los siguientes temas:

Lectura y aprobación del Estatuto; constitución de Secciones; nombramiento de Comité; conveniencia de que la Federación tenga un periódico; reivindicaciones, unificación de salarios, descanso, contratos y proposiciones generales.

Presidió la sesión de la mañana el señor Villaverde, representante de La Coruña.

Primeramente se procedió a la confirmación de las diferentes credenciales, siendo solamente rechazada la del representante de Sevilla, por ser afecta al Comunismo.

Se aprobaron luego los Estatutos y todo lo referente a la labor de capacitación y perfeccionamiento del obrero de la industria pesquera, a fin de que acabe el régimen de interinidad.

Por la tarde continuaron las deliberaciones, y se acordó que el Comité Nacional tenga su domicilio en La Coruña.

## Reunión en la Cámara de Comercio para tratar del Puerto de Pasajes

A las siete de la tarde de ayer se celebró una importante reunión en la Cámara de Comercio para tratar de las obras del puerto de Pasajes, reunión a la que asistieron las llamadas fuerzas económicas de la ciudad, como son la Cámara antes citada, Liga Guipuzcoana de Productores, Cámara de Industria, Asociación Patronal, Junta de Obras del Puerto, Agrupación de Oficios Varios y Federación de Sociedades Obreras.

También asistieron a esta reunión los diputados a Cortes señores Picavea y Urquijo y el ingeniero director de las obras del puerto, don Javier Marquina.

Se estudió minuciosamente el interesante problema de las obras del puerto de Pasajes y al adquisición de los terrenos que forman la extensa zona de La Herrera.

De este importante proyecto, cuya realización beneficiaría tan

considerablemente a la provincia, se ocuparán con todo el entusiasmo, proponiéndose hacer una gestión preliminar cerca del ministro de Fomento, señor Albornoz, aprovechando la circunstancia de que varios miembros de la Junta han de trasladarse a Madrid. A ellos se unirán los diputados a Cortes por esta provincia don Juan Usabiaga y don Enrique de Francisco.